
Ce qui me rend

heureuse, le bonheur

des enfants

hospitalisés qui

voient le père Noël,

un soir de réveillon,

et qui, d'un coup,

n'ont plus peur ou

mal de leur maladie.

Priscillia 18 ansMons-en-Baroeul

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

